
 

 

巻頭の辞 

忘年会の準備をしています。 

2019 年に向けてすでに動いています。 

本年について感謝の意を表したい。 

来年もよろしくお願いいたします。 

 

我々はどこへ行こうとしているのでしょうか。 

自分で物を見自分で物を感じ自分で行きたいところを設定する、 

そんな自由を持たないといけないのではないだろうか。 

氾濫する情報・データに溺れる事なく流される事なく 

自分で竿を指し自分で進んで行く。 

そうでありたいと考えています。 

 

2020 年まで今の世の中は続いているのでしょう。 

しかしトーキョーオリンピックが全てではないでしょう。 

それまでトーキョーが続いているにしても 

その後も大丈夫なのでしょうか。 

大阪は存続しているでしょう。 

より繁栄しているのだろうか。 

 

新しい心を持ってトーキョー以上のものを作り出していかないといけないのではないでしょうか。  

 
作ったものを売る会社から、売れるものを作る会社に変わらなければならない。 

劇的に変える考え方、弊社に課せられた考え方、、 

弊社の顧客が買ってくれるものは何か 

そしてそれを作り出し作り上げることのできる会社になるにはどうすればよいか？    （KS） 

台風 
どうもトラです。 

暑い夏も去り過ごしやすい季節になりました、みなさんいかがお過ごしでしょうか。 

これからは年末に向けて色々とイベントが続く時期だと思いますが、風邪などひかれま

せんようにお気を付けください。 

 さて、今年の大阪は地震、台風と大きな災害があり自然災害にあまり慣れていない大

阪府民にとっては厳しい状況を強いられた方も少なくなかったのではないでしょうか。 

また、私たち不動産業者は台風の後は管理物件、仲介物件等で被害の出た建物の修復で工事業者の手配等々事

後処理も続きます。私自身も台風２１号の時はベランダのパーテーションが強風でふっ飛ばされ、割れたパー

テーションがガラス戸にぶつかりヒビが入るなどの被害がありました。 

人生で初めて風が怖いと感じさせられました。  

                                            （トラ） 
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美山鮎つかみ 

毎年、7 月・8 月の土日に京都府南丹市美山町で行われている鮎つかみのイベ

ントに参加してきました。近くには美山かやぶきの里日本原風景が残る山里が

あり幻想的なところにあります。 

冷たい由良川の水の中に足をつけて放流された鮎を手網を使ってつかまえる

イベントです。 

河鹿荘にて手続きを済ませ、まだ時間があったのでまずは川遊びをしました。

川の水が透き通っていて川原も広いので川遊びに最適でした。イベントの集合時間が近づき会場へ向かうと

沢山の人で賑わっていました。点呼や説明が終わるといよいよ鮎 480 匹が放たれ鮎つかみのスタートで

す。最初の 5 分は子供たちだけで鮎つかみの開始、その後大人も混じってみんな夢中で鮎を追いかけまし

た。 

鮎は群れで泳ぐ習性があり泳いでいるのは見えるのですが中々つかまえる事は出来ず、岩付近でじっと手

網で構える事にしました。気がつけば手網の中に何匹か入っていてラッキーでした。そのうち川の水もどん

どん抜けていき水の流れにそって下流でたくさんの鮎をつかまえる事ができました。鮎つかみの終了後バー

ベキューコンロにて捕まえた鮎を塩焼きし皆で食べて非常に美味しかったです。 

２年連続行ったのですが、今年の猛暑続きの夏も涼しく過せる事ができ、また来年も行きたいなぁと思い

ました。                                        （びわ） 

 

運動会 

私の長男が通っている中学校で最後の運動会が有りました。 

今年は招待席の一番前で観覧する事が出来ましたので子供達の色んな表情が見れて良い思い出になりまし

た。小学生から知っている子やバスケットボールクラブで一緒に頑張っていた子など、各学年で知っている

子が多かったので写真も沢山撮りました。写真を撮っていて 1 年生の体形や表情は小学生の時と余り変わっ

ていませんでしたが、2 年生・3 年生になると体形も大きくなり成長しているのが良くわかり、いつまでも

子供と思って接して来ましたが大人として接する必要が有ると感じました。 

運動会はピラミットや騎馬戦等の迫力がある競技は有りませんが、その代わりに各学年で団体競技を行う

様になり、他にはリレ－・障害物競争・ハードル・リム転がし・部活動リレ－等が有りました。 

長男は部活動を引退しましたので、部活動リレ－が最後のユニフォ－ム姿になりましたのでカッコ良い姿を

見て嬉しく思いました。撮った写真は現像して渡すのが良いと思いますが難しい事なので、最近は LINE を

使ってグル－プを作成し、その中にアルバムを作成しています。そして知り合いを招待して写真を共有し、

必要な写真はダウンロ－ドする様にお願いしています。               （ヨッシー） 

 

 

 

 

 

 

 

イタリア囲碁 

 囲碁の国際試合のために、８月イタリアに行ってきました。私は中心で動いている人のお手伝いが多く、

試合には出なかったのですが、その代わり山の上に１ある１人では行けない場所を観光できたので面白かっ

たです。ホテルから車で１、２時間で行ける村が多く、半日で観光できるのでどの村もそれぞれ違う特色が

あり良かったです。 

 

 



 

例えばヴォルテッラという村ではアラバストロ（雪花石膏）という鉱物やロ

ーマ遺跡があり、ルッカという村は城壁に囲まれていてそこにはプッチーニの

博物館もありました。映画のロケで使われた村もゆっくりと回ることができま

した。どの村も観光客が思ったより多く、色々な国から来てることに驚きまし

た。不満点はイタリアはWi-Fi が飛んでるところが少なく、ホテルでも限られ

たところしかWi-Fi がないので iPhone が使いづらかったことと、パスタもパン

も硬いものばかりだったことでしょうか。 

ローマでは観光の時間がほぼ取れなったので、いつか行ってみたいです。      （くー） 

 

 

焼き鳥「藤田屋」 

 久しぶりに美味しい造り（鳥の）が食べたくなり、以前聞いていた隠れ家的な焼き鳥屋「藤田屋」に行っ

てきました。場所は今里の交差点から南西裏側に少し入った昔ながらの雰囲気のある路地裏にあります。吉

田類さんがいかにも好みそうな佇まいで、看板からしてワクワクきます。焼き鳥といっても串に刺して出し

て貰うのではなくて、こちらは炭火の入った七輪で自分で焼くスタイルです。 

 メニューを見たら希少部位などのレアな物もあって、全部食べたくなるラインナップなのですが、とりあ

えず造りが美味しいと聞いていたので、造りの盛り合わせを注文。中でも肝（金肝）が絶品！白肝とはまた

違うまったり感がたまりませんでした。他にも白子の造りもあって、生ものは非常にレベルが高いです。造

り盛りとは別に「地鶏のもち肝和え」も注文したのですが、私的には、これが NO1 でした。 

 焼き物に関してももちろんレベルは一級品。特に皮（上皮）は歯ごたえがあって、しかも自分好みの焼き

加減でいけるので、お酒のあてにはもってこいで

す。全てにおいて合格点。さすがに人気店なので予

約がベターですが、食べに行く価値充分の一軒だと

思います。 

◆店名 地どり焼 藤田屋 

◆住所 大阪市東成区大今里西 3 丁目 3-17 

◆電話 06-6975-2878                                 （ならづけ） 

 

メタセコイア 

全国的にも有名な人気のメタセコイア並木は、町名がカタカナの滋賀県高島

市マキノ町にあります。 

 実際に運転していると、最後の表示看板からなかなかそれらしきものが見え

てきません。安心のためにも車で初めて行く場合、カーナビの目的地設定を

「マキノピックランド」に登録すると良いと思います。 

学校や公園でよく見かけるメタセコイアが並んでいるだけなのに、道の両側

に約５００本全長約２．４ｋｍは他ではなかなか見られないすばらしい姿です。 

新緑の夏やほかの季節も素敵だと思いますが、赤色でないレンガ色の紅葉の秋が好きです。同じ日でも、

時間や日照や見る位置によって茶色や金色などの色合いや見え方が変わるので愉しいです。 

マキノピックランドの駐車場に停めて、目の前から始まる並木道沿いを散歩すると全身で自然を感じ風景

に溶け込んだ気がします。長男が歩き始めの頃は下に落ちたメタセコイアのじゅうたんが面白く楽しそうに

歩いていたことを思い出しました。子どもは、溝にフワッと積もった枯葉を踏み歩くのが好きなようです。 

高島市のホームページで頻繁にメタセコイア並木の近況が更新されているので、確認して気に入った画像

を見つけたら見に行くっていう楽しみ方がおすすめですね。 

 



 

 

台風２１号の強風の影響で、高さ２０ｍの大木７本が根元から倒れたが並木道は健在。また、日本紅葉の名

所１００選に選定され紅葉の時期に行きたいなと思っています。       （ノッポさん） 

 

 

台風 21 号 

 25 年ぶりに非常に強い勢力で上陸した台風 21 号（9/4）の２日

後、私たちは韓国に行く予定でした。 

数日前から大阪も台風の進路予定に入っていましたが、５日には通り

過ぎるし、まあ旅行は大丈夫だろうと高を括っていました。しかし台

風当日、仕事も自宅待機となりテレビでニュースを見ていると、目の

前に凄まじい光景がどんどん映し出され、その中に「関空連絡橋」にタンカーが衝突している場面が映し出

され、一瞬何でタンカーが、という信じがたい映像と関空駐機場が浸水した映像で、もうこれで旅行は完全

に無理だ！と思いました。 

 今回の旅行は個人旅行だったので、航空券・ホテル等すべて個別にキャンセル手続きをしなくてはなりま

せん。しかし、欠航証明書が出なければ予約のキャンセルも出来ず、ただただ飛行機欠航の情報を待つばか

りでした。また航空会社へ連絡するも、一向に電話はつながりませんでした。それから時間の許す限り、航

空会社に電話をかけ続けましたが、呼出音も鳴らない状態でした。 

ＬＣＣ利用だったので、こんな時はやっぱり日系の航空会社の方が良かったかな？と少し後悔しましたが

同行者のおかげで１５日朝やっと電話がつながり、返金の手続きができました。すべての手続きが済む

と、すぐに新たな日程を決め、同じＬＣＣを予約しました。もし今回旅行中に台風が来て、関空が閉鎖に

なって帰れなくなったらと思うと、その方がもっと大変なことになっていたと思うのですがＬＣＣの欠航

キャンセルは良い経験になりました。                      （みるて） 

 

おいしいもの！ 

たまには美味しいものの話でも一つ。 

八尾の市議会議員になってからも、ちょいちょいお伺いしている、大阪メトロ今

里駅近くの焼き鳥のお店、「藤田屋」さん。焼き鳥といっても自分で焼くスタイル

の焼き鳥、二間間口ほどの小さなお店ですが平日でも予約が必要なぐらい知る人ぞ

知る焼く鳥の名店です。まず、入店して初めに頼んでいただきたいのは「地鶏のた

たき」、しっかりとした歯ごたえと、さっぱりとしたタレで食欲が掻き立てられま

す。焼き物でお勧めは、なんといっても「ネック」あっさりとした肉質に、塩でも

タレでもお箸が止まらなくなります、そして次は「上皮」、鳥の皮が嫌いな方でも

この皮は食べることができるほど、触感も風味も最高の逸品です、そして〆は「ざ

るラーメン」口の中を洗い流すようなさっぱりとした付け汁に大満足です。是非今

里界隈にお越しの際には寄ってみてください！ 

「藤田屋」（大阪市東成区大今里西 3 丁目 3-17 電話 06-6975-2878）       （しんぢ） 

 

 

平成 30 年 11 月－12 月 予定 

11 月   9 日（金）14:00-17:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部     12 月 14 日（金）14:00-17:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 

11 月 16 日（金）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会    12 月 14 日（金）18:00-21:00 囲碁の会 忘年会 

11 月 22 日（木）14:00-17:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部     12 月 21 日（金）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会 

12 月 11 日（火）18:00-20:00 ＨＩＴの会           12 月 29 日（土）～1 月 3 日（木）年末年始休暇 

12 月 12 日（水）18:00-21:00 さよなら平成３０年 忘年会 

 


